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令 和 ４ 年 

第 ８ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和４年８月２６日（金） 

午前１０時００分開会・午前１０時４０分閉会 

開 会 場 所 市庁舎 Ｃ棟５階 ５０３会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 
委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校統廃合担当）   岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   金 岡 広 道 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 

社会教育課長兼中央公民館長  吉 川 哲 夫 

博物館長    澤 田 和 也 

図書館長    平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

教育長職務代理者  髙 山   茂 （１番） 

教育委員  橋 本 清 美（２番） 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

傍聴人の有・無  有り（２名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（７／２７）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、３番委員  ４ 教育長報告 

（１）小中学校の２学期の始業について 
（２）中学生の関東大会出場の激励について（８／４市長室） 
（３）令和４年度市町村教育長・教育委員研究協議会について（７／２８オンライン）  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和４年第３回入間市議会定例会について 

（３）令和４年度一般会計補正予算（第６号）の概要について 

（４）令和４年度第１回入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について 

（５）新型コロナウイルス感染症対策について 

（６）令和４年度入間市公開事業見直し「いるまドック」結果概要について 

（７）令和５年入間市二十歳の集い開催について 

（８）まちの先生講座について 

（９）令和４年度地区スポーツ協会等体育祭日程について 

（１０）入間市人権教育推進協議会の会長・副会長の決定について 

（１１）入間市文化財保護審議委員会の委員長・副委員長の決定について 

（１２）チャレンジショップ事業者の決定について 
７ その他 
８ 事務局報告   次回の日程  ９月定例会 ９月２８日（水）午後３時００分 
９ 閉会    
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 
教育長    
教育長    
教育長 髙山教育長職務代理者、橋本委員は欠席です。ただいまの出席者は３

名であります。地方教育行政の組織及び運営に関する法律の第１４条第

３項の規定により、定足数に達しておりますので、これより令和４年入

間市教育委員会８月定例会を開会いたします。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

会 議 録 の 署 名 
教育長  
教育長 ７月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
本日、欠席の２番委員には、後日、ご署名いただきます。 

会議録署名者の決定 
教育長 本日、８月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 小中学校の２学期の始業について 
入間市内２７校の小中学校は、８月２５日から２学期がスタートしました。昨年度は、デル

タ株等により埼玉県は「緊急事態宣言対象地域」となり、短縮授業でスタートする状況でした

が、今年度は平常授業を基本とした計画で全２７校が、２学期を無事にスタートしました。 
入間市としては、児童生徒の安全な学校生活を担保するために、市立小中学校職員を対象

に抗原検査を実施した上で、２学期の始業式を迎えました。これからも、通常の教育活動を基

本に、感染状況に応じて柔軟かつ迅速に対応できるよう、対応策を準備した上で、教育活動を

行います。 
８月２５日から１２月２３日までの８３日間の計画で行われる２学期ですが、日々の授業

に加え、体育祭や運動会、校外活動や部活動の大会等、子ども達にとって貴重な「体験」も感

染状況に応じた対策を講じた上で、できる限り実施できるよう学校を支援します。 
２ 中学生の関東大会出場の激励について 
８月４日、市長室において、「中学校関東大会出場選手による市長・教育長への表敬訪問」

が行われました。訪問した中学生は、７月２７日から千葉県で行われた関東ジュニアゴルフ

選手権に出場した藤沢中学校の２年生、８月９日から茨城県で行われた第４６回関東中学校

水泳競技大会に出場した東金子中学校の３年生、黒須中学校の２年生の３名です。 
すでに大会を終えている生徒は次年度に向けた抱負を発表し、これから大会を迎える生徒

は「決意表明」を行った後、杉島市長及び私から激励の言葉を伝えました。 
関東大会は無事行われ、ゴルフで出場した生徒は、残念ながら予選トーナメントで敗退と

なりましたが、水泳競技大会に出場した生徒の１名は、２種目ともに決勝に進出し、５０ｍ自

由形で８位入賞、１００ｍ自由形でも７位入賞を果たしました。また、同じく水泳競技大会に

出場した生徒１名も２種目ともに決勝に進出し、１００ｍ自由形で４位入賞、２００ｍ自由
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形でも５位入賞と活躍しました。それぞれの生徒が持てる力を発揮し、入間市の代表として

健闘したとの報告を受けています。 
なお、野田中学校吹奏楽部が、埼玉県吹奏楽コンクールＢ部門で金賞を受賞し、９月１０日

に新潟県で行われる西関東吹奏楽コンクールに出場することが決まっています。 
３ 令和４年度市町村教育長・教育委員研究協議会について 
７月２８日、令和４年度市町村教育長・教育委員研究協議会が、全国３９１名の教育長・教

育委員が参加し、オンラインで行われました。 
研究協議のテーマは、テーマ１「いじめ対策・不登校支援」、テーマ２「教育の情報化」、

テーマ３「地域と学校の連携・協働」、テーマ４「部活動のあり方」の４テーマであり、教育

委員の皆さんと私の５名それぞれが、テーマを２つ選択し、各々がオンラインで研究協議会

に参加いたしました。 
私は、テーマ２「教育の情報化」、テーマ４「部活動のあり方」を選択し、同じテーマを選

んだ６名がグループとなり、１時間ずつ研究協議を行いました。 
「教育の情報化」では、ＩＣＴの活用状況、教育委員会の方針・取り組み、活用しているタ

ブレット端末やソフトに対する評価、そして成果と課題など多岐にわたる情報交換を行いま

した。本市とは異なる端末やソフトの特徴を知ることができ、今後の対応に役立つ貴重な時

間となりました。 
「部活動のあり方」では、本年６月のスポーツ庁の「運動部活動の地域移行に関する検討会

議提言」を受け、今後の部活動のあり方について、意見交換及び対応状況報告を行いました。 
部活動の地域移行に向けた推進会議を設置した市や部活動指導員派遣事業を実施している

市など、対応を始めているところもありましたが、現状を確認した上で、国や都道府県の動向

を注視している市が主流でした。  
中学校における部活動の意義を改めて見つめなおすことが重要であり、提言の中で示され

た令和５年度から７年度までの３年間の「改革集中期間」での地域移行については、「むずか

しい」との声が多数でした。 
教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
職務代理者及び委員報告 
教育長 
事務局 職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

本日、欠席の橋本委員ですが、８月４日、第１回入間市地域福祉計画

進行管理委員会に、ご出席いただきました。 
事 業 等 報 告 
教育部次長より 

（１）主要行事予定について    主要行事予定について報告 

（２）令和４年第３回入間市議会定例会について    令和４年第３回入間市議会定例会について報告 

（３）令和４年度一般会計補正予算（第６号）の概要について    令和４年度一般会計補正予算（第６号）の概要について報告 

（４）令和４年度第１回入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について    令和４年度第１回入間市学校統合委員会（西武地区中学校）について報告 

（５）新型コロナウイルス感染症対策について    新型コロナウイルス感染症対策について報告 

（６）令和４年度入間市公開事業見直し「いるまドック」結果概要について    令和４年度入間市公開事業見直し「いるまドック」結果概要について報告 

（７）令和５年入間市二十歳の集い開催について 
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   令和５年入間市二十歳の集い開催について報告 

（８）まちの先生講座について    まちの先生講座について報告 

（９）令和４年度地区スポーツ協会等体育祭日程について    令和４年度地区スポーツ協会等体育祭日程について報告 

（１０）入間市人権教育推進協議会の会長・副会長の決定について     入間市人権教育推進協議会の会長・副会長の決定について報告 

（１１）入間市文化財保護審議委員会の委員長・副会長の決定について     入間市文化財保護審議委員会の委員長・副会長の決定について報告 

（１２）チャレンジショップ事業者の決定について     チャレンジショップ事業者の決定について報告 

※（４）については、教育部副参事（学校統廃合担当）より報告 

※（５）については、教育部副参事（教職員指導担当）より報告 

教育長 
山本委員     
社会教育課長   
齋藤委員  
博物館長  
教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

まちの先生講座について、新しい講座がはじまり、また「いるま学び

の場」という資料も配付されています。まちの先生講座をきっかけとし

て学びに関心を持ってもらい、継続してもらうという意図はわかります。

しかし、地域の課題を発見・解決できる人材の育成につながる取組は何

かありますか。 
まちの先生講座も学びを還元する場と捉えています。また、公民館基

本計画において地域活動団体の立ち上げに係る新規事業を令和５年度か

ら実施できるよう準備を進めています。 
チャレンジショップについて、令和５年４月以降の予定はどうなって

いるのでしょうか。 
令和５年４月より、博物館の指定管理者が更新となります。指定管理

者の業務の１つに、ミュージアムショップの運営も含む予定です。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

そ   の   他 
教育長 その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

（全員なし） 
事 務 局 報 告 
教育長 
社会教育課長 
教育部長  
教育長  
教育長 事務局より、何か報告はありますか。 

令和４年度の「いるま学びの場」を机上配付いたしました。 
９月の教育委員会定例会を９月２８日（水）午後３時００分から予定

しています。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 
９月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会８月定例会を閉会します。 

 


